
 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート 西久保グループ 

産業目線 

 

目線区分 産業目線 

取り組み項目 ④産業道路環境 

テーマ 
○浜松三ヶ日・豊橋道路の早期実現 ○国道２３号バイパスの全線開通及び４車線化の早期実現 

○国道２５９号線豊橋・田原市境区間の整備 

前回まで 

取り組み状況 
・議会の一般質問や予算決算員会、会派による市政運営要望等での提言実施。今回、市政運営要望等の対する市長からの回答の受取り。 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

●「市政運営要望書」に対する市の取組みと事業の進捗状況。 
 
○浜松三ヶ日・豊橋道路の早期実現  
○国道２３号バイパスの全線開通及び４車線化の早期実現 
・広域幹線道路については、建設促進期成同盟会等に参加している自治 
 体や民間事業者と連携し、国・県・関係機関に対する要望を継続して 
 行く。 
 
○国道２５９号線豊橋・田原市境区間の整備 
・市道等の整備は「田原市道路整備プログラム」に基づき、優先順位を 
 定めて事業の推進を図る。 
 
○田原市独自の取り組み 
・渥美半島の先端までの時間短縮や定時性の向上を目指した渥美半島縦 
 貫道路を新たに自動車専用道路の実現のための路線として「（仮称） 
 渥美半島道路」の名称で計画化に向けて検討を進める。 

 

今後の取り組み 
・広域幹線道路については、田原臨海企業懇話会と連携「国土交通省中部整備局」「愛知県」に対し要望活動及び意見交換会を実施。 
・市内道路については、定例会等で質疑・要望を実施して行く。 

 

報告回 

 

＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

田原市 所属議員 赤尾昌昭 平松昭徳 

3 月 30 日、市長より「令

和 2 年度における市政要

望書に対する回答」を受

取った。 

渥美半島道路計画 



 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート 西久保グループ 

産業目線 

 

目線区分 組合員目線 

取り組み項目 ① 交通安全 ⑤子育て・教育 

テーマ 
○交通事故対策 ○早朝・祝祭日保育の充実 ○子育て包括支援センターの設置実現 ○小学校での英語、キャリア教育など教

育内容の変化への対応 ○学校統廃合への対応 

前回まで 

取り組み状況 

 
・議会の一般質問や予算決算員会、会派による市政運営要望等での提言実施。今回、市政運営要望等の対する市長からの回答の受取り。 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

●「市政運営要望書」に対する市の取組みと事業の進捗状況。 
 
〇交通事故対策・・・高齢者ドライバーの交通安全確保 
 アクスル・ブレーキの踏み間違い事故防止のため、サポカー又は後付け
安全装置の購入支援を実施。 

 
〇早朝・祝祭日保育の充実・・・祝祭日保育に関しては野田保育園で継続

実施。保育の充実として要望していた「病後児保育室」が開設された。 
  
〇子育て包括支援センターの設置実現・・・現在、新型コロナウイルス感

染防止により休止中。 
 
〇学校の統廃合への対応 
伊良湖岬小学校の整備は、令和３年９月からの開校を目指し４月から建
築工事が始まる。 
統合に向けた赤羽中学校の整備については、令和３年４月からの泉中学
校との統合に向け、赤羽根中学校改修、スクールバス昇降場の整備、屋
内運動場改修が始まる。 

 小中学校のプールのあり方の検討が開始される。民間プールの活用、Ｐ
ＦＩ方式導入の可能性を調査していく。 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

今後の取り組み 

 
・病後児保育が４月から開設された。今後は病児保育の実施についてもニーズ調査をおこない提言していく。 
・学校の統廃合が来年度２か所行われる。学校の整備等が進んでいくなかで新たな課題が発生した場合は課題を指摘していく。 
 

 

報告回 
＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

田原市 所属議員 赤尾昌昭 平松昭徳 

3 月 30 日、市長より「令和 2 年

度における市政要望書に対する

回答」を受取り。 

【 開設された病後児保育室 】 


